
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл

ам
а.

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК

www.pressaobninsk.ru

1 июня 2023 / № 19 (831)

В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

БАЛАБАНОВЦЫ БАЛАБАНОВЦЫ 
УСТАЛИ УСТАЛИ 

ОТ ВОНИ ОТ ВОНИ 
КАНАЛИЗАЦИИКАНАЛИЗАЦИИ

И БЕЗДЕЙСТВИЯ И БЕЗДЕЙСТВИЯ 
ВОДНОГО ВОДНОГО 

МОНОПОЛИСТАМОНОПОЛИСТА

Cтр. 7Cтр. 7

ВОТ ЭТО ВСЕ НАМ ВОТ ЭТО ВСЕ НАМ 

НЕ НАДО! НЕ НАДО! 
Каждую весну перед жителями семи 
поселений Боровского района встает 
важный выбор —  определиться с тем, 
какие проекты по благоустройству 
в рамках «Комфортной среды» они хотят 
видеть в следующем году.
А местные администрации в свою 
очередь должны подготовить 
интересные идеи, которые смогут 
привлечь людей. Действуют все по-
разному —  одни идут в креатив, другие 
стараются проработать каждую задумку 
до мельчайших деталей, а  кто-то делает 
ставку на количество предложенных 
вариантов.
В эту среду, 31-го мая, голосование 
официально завершилось. Поэтому 
давайте посмотрим, какой подход 
в итоге оказался лучше, какие проекты 
стали самыми популярными и что 
же нового появится в поселениях 
в 2024 году.

БОРОВЧАНЕ УСТАЛИ БОРОВЧАНЕ УСТАЛИ 
ОТ БУЙСТВА ИДЕЙ ОТ БУЙСТВА ИДЕЙ 
И ВЫБРАЛИ ПРОЗУ ЖИЗНИИ ВЫБРАЛИ ПРОЗУ ЖИЗНИ Cтр. Cтр. 

4-54-5
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КАК ВСЕГДА
Мониторинг воздуха вблизи 

«спички» никаких серьезных на-
рушений не показывал никогда. 
Помнится, лет 20 назад предпри-
ятие называлось ЗАО «Плитспич-
пром» и главной его продукцией 
были древесно- волокнистые (ДВП) 
и древесно- стружечные (ДСП) пли-
ты. И вот в городе поверх сезонно-
го белого выпал «жёлтый снег» из 
опилок —  не справилась система 
фильтров, в результате чего про-
изошел выброс с  предприятия. 
Жители возмущались, а резуль-
тат лабораторных исследований 
оказался очень даже веселень-
кий —  никакой опасности от опи-
лок нет! Считай, горожанам просто 
подкрасили унылость и серость 
будничной жизни.

Проверка неуловимого глазу воз-
духа вообще тема особая —  это 
носы жителей чуют недоброе, а ре-
активы в лабораториях и датчики 
на улицах города четко фиксируют 
«в пределах нормы». Вот и недавно 
полученные результаты сертифици-
рованной лаборатории, которые на 
заседании Гордумы 25 мая озвучил 
замглавы администрации Дмитрий 
Горошко, подтвердили —  да приме-
си «спичечных» выбросов в город-
ском воздухе имеются, но в преде-
лах допустимых норм, неопасных 
для здоровья граждан. В общем, 
воняет, конечно, но несмертельно.

Сомневаться в правдивости ис-
следований повода нет. Но есть по-
дозрение, что брали пробы, когда 
смогли, а не когда горожане зады-
хались от специфического запаха. 

Поэтому поверить и успокоиться —  
не тот путь, которым решил идти.

Как рассказал Дмитрий Горошко, 
проверку деятельности ООО «КМДК 
«Союз- Центр» на предмет испол-
нения законодательства об охра-
не окружающей среды и природо-
пользования начала прокуратура 
Боровского района. А администра-
ция постарается сделать так, что-
бы ей стали доступны показания 
мониторинговых датчиков, кото-
рые не так давно установило Мини-
стерство природных ресурсов Ка-
лужской области.
БУДУ ИСКАТЬ

На заседании Думы депутат Дми-
трий Гуськов предложил установить 
анализаторы воздуха за счёт муни-
ципалитета. Они вряд ли будут ос-
нованием для радикальной борьбы 
с загрязнением, но хотя бы позво-
лят понимать, какие вредные ве-
щества периодически отравляют 
жизнь балабановцам, и на основа-
нии этих данных более чётко пони-
мать, на кого показывать пальцем. 

Ибо как бы не тянулся палец в сто-
рону ООО «КМДК «Союз- Центр», 
в промышленном городе Балабано-
во есть и другие предприятия, вно-
сящие свою лепту в ухудшение эко-
логической обстановки.

Об этом 29 мая говорили и на пла-
нерке в районной администрации. 
По словам специалиста МУ «Эколо-
гический центр» Владимира Цвет-
кова, за минувший месяц «воз-
душные» датчики, установленные 
в Балабанове, лишь один раз по-
казали превышение ПДН. А глава 
администрации Сергей Галкин от-
метил —  проблема комплексная 
и сейчас винить во всём «спичку» 
неправильно.

— Нам пункт сортировки му-
сора на Лермонтова своим горе-
нием создал проблем на три дня. 
К  тому же на территории горо-
да есть три пункта приема метал-
лолома —  там тоже жгли отходы. 
С этими точками мы жестко по-
работали. Есть еще «Итера», там 
тоже сжигают отходы производ-
ства. От «Союз-центр» мы фикси-

руем запах и частицы пыли. Чтобы 
разобраться в ситуации, отправи-
ли письма во все контролирующие 
структуры. Подождем результаты 
проверок и потом проведем сове-
щание с участием Министерства 
экологии Калужской области, что-
бы совместно принять решение, 
как действовать. При необходимо-
сти закажем независимую экспер-
тизу, чтобы понимать вероятный 
вред здоровью людей, —  расска-
зал план действий Сергей Галкин.

Так что, вероятных виновников 
неприятного запаха и загрязнения 
воздуха в Балабанове пруд пруди. 
К тому же свой вклад вносят желез-
ная и автомобильные дороги —  как 
никак город транзитный. А поэтому, 
даже если появятся новые датчики, 
а предприятия возлюбят экологиче-
ское законодательство ровно, как 
прибыль, единственное, на что мо-
гут надеяться горожане, что хуже не 
будет. Поскольку лучше —  это уже 
из раздела фантастики.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ЭКОЛОГИЯ

В ГОРОДЕ

КТО-ТО 
КТО-ТО 

ТАМТАМ

ДОРОГИДОРОГИГОЛУБИГОЛУБИ

Когда речь заходит о неприятном запахе в центре Балабанова, 
жители города массово показывают в сторону бывшей 
«спички» —  ООО «КМДК «Союз- Центр».
За этим предприятием давно тянется шлейф подозрений, 
которые уже очевидно подтверждались «желтым снегом», 
густым дымом и неуловимым глазу сладким запахом 
формальдегида. Но сколько бы предприятие не меняло названий 
и руководителей, ответ всегда с его стороны один —  у них нет 
нарушений экологического законодательства.
Тем не менее, на слово верить  когда-то главному предприятию 
города, уже не собираются, а вот проверить экологическую 
порядочность —  это да. Но вряд ли и от неё можно ожидать 
разительные перемены в чистоте городского воздуха.

ОТКУДА ЗАПАШОК? ОТКУДА ЗАПАШОК? 
В БАЛАБАНОВЕ РАЗБИРАЮТСЯ, В БАЛАБАНОВЕ РАЗБИРАЮТСЯ, 
КТО ПОРТИТ ВОЗДУХ КТО ПОРТИТ ВОЗДУХ 

1 июня в Балабанове встречали звёздного 
гостя. Поздравить горожан с началом стро-

ительства ледовой арены приехал сам Илья 
АВЕРБУХ, который откроет в ней Школу фигур-
ного катания.

Фигурист поблагодарил власти района и реги-
она за оказанную проекту поддержку, а также вы-
разил надежду, что новый спортивный комплекс 
станет центром притяжения для юных талантов.

— Подготовительная работа заняла больше 
года, и я хочу поблагодарить всех, кто вложил 
в этот проект частичку души. Ледовой дворец 
должен стать центром притяжения для ребят, тем 
более, что возможности будут уникальные и мы 
будем развиваться. Ждем вас всех на катке, —  от-
метил Илья Изяславич.

Помимо торжественного открытия стройки, 
гости совместно со школьниками сделали и еще 
одно большое дело —  высадили саженцы берез 
на аллее вдоль будущего спортивного объекта.

ОБЩЕСТВО

ИЛЬЯ АВЕРБУХ ДАЛ СТАРТ СТРОИТЕЛЬСТВУ ЛЕДОВОЙ АРЕНЫИЛЬЯ АВЕРБУХ ДАЛ СТАРТ СТРОИТЕЛЬСТВУ ЛЕДОВОЙ АРЕНЫ
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Еще одно предложение губер-
натора Владислава Шапши по 

улучшению ситуации в миграци-
онной сфере нашло отклик у ре-
гионального парламента.

Оно касается порядка получе-
ния иностранцами сертификатов 
на знание русского языка, исто-
рии России и основ нашего зако-

нодательства. Предлагается вне-
сти изменение в федеральный за-
кон, которое исключает получение 
такого сертификата за пределами 
России. А также дает регионам 
право самим утверждать перечень 
образовательных учреждений, где 
иностранец может сдать экзамен.

— Все вы помните историю, 
когда наш губернатор приехал 

в миграционный центр и попы-
тался пообщаться с человеком, 
который оформляет документы 
на получение российского граж-
данства или патента. Тот совер-
шенно не понимал русский язык. 
Законодательная инициатива гу-
бернатора, которую мы сегод-
ня поддержали, направлена на 
то чтобы таких ситуаций боль-

ше не повторялось. Мы предла-
гаем, чтобы правительство Ка-
лужской области определяло те 
уполномоченные организации, 
которые на территории области 
были бы способны выдавать сер-
тификаты о знании русского язы-
ка, истории и законодательства. 
Сейчас, как мы знаем, эти серти-
фикаты можно получить за пре-

делами Российской Федерации 
и нашей области. Соответствен-
но, контролировать этот процесс 
мы не можем. Этим законопроек-
том мы устанавливаем контроль 
непосредственно правитель-
ства Калужской области над эти-
ми процессами, —  отметил, ком-
ментируя этот вопрос, Геннадий 
Новосельцев.

ПОРЯДОК

ЗАКСОБРАНИЕ ПОДДЕРЖАЛО ИНИЦИАТИВУ ГУБЕРНАТОРА ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ МИГРАЦИИЗАКСОБРАНИЕ ПОДДЕРЖАЛО ИНИЦИАТИВУ ГУБЕРНАТОРА ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ МИГРАЦИИ

В ЗАКСОБРАНИИ ОБСУДИЛИ В ЗАКСОБРАНИИ ОБСУДИЛИ 
ПЕРСПЕКТИВЫ СЕМЕЙНО-ПЕРСПЕКТИВЫ СЕМЕЙНО-
ОРИЕНТИРОВАННОГО ОРИЕНТИРОВАННОГО 
ОБРАЗОВАНИЯОБРАЗОВАНИЯ

Рабочее совещание с участием депутатов Законодательного 
собрания и представителей международной общественной ор-
ганизации «Союз православных женщин» 30 мая провел пер-
вый заместитель председателя регионального парламента Вик-
тор Бабурин.

В обсуждении участвовали министр образования и науки 
Александр Аникеев, Уполномоченный по правам ребенка Ири-
на Агеева, председатель Общественной палаты Оксана Ми-
лованова, представители образовательных и общественных 
организаций.

— Семья —  основа современного общества. В семье пере-
даются из поколения в поколение нравственные и культурные 
ценности, национальные традиции. Важно воспитывать у де-
тей чувство ценности семьи, от этого зависит их благополучие 
и будущее общества в целом, —  подчеркнул Виктор Бабурин.

Об опыте преподавания курса «Нравственные основы семей-
ной жизни» в образовательных организациях Калужской обла-
сти рассказала представитель Союза православных женщин, 
председатель комиссии религиозного образования и катехи-
зации Калужской митрополии Тамара Анохина.

Отмечалось, что с 2017 года 20 школ региона стали участни-
ками грантового проекта Министерства образования и науки РФ 
и благотворительного фонда «Просветитель», направленного 
на воспитание и передачу семейных ценностей. В рамках про-
екта эти школы получили методические пособия «Нравствен-
ные основы семейной жизни» для старшеклассников. Тамара 
Анохина отметила положительные отклики в отношении дан-
ного курса и обратила внимание на важность использования 
его в школах региона.

— На государственном уровне обсуждается вопрос о том, 
чтобы сделать этот предмет одним из базовых и внести измене-
ния в Федеральные государственные образовательные стандар-
ты. Считаю, что он должен иметь хорошее методическое обеспе-
чение, а вести занятия должны педагоги, имеющие специальное 
образование, в том числе в области психологии, —  сообщил ми-
нистр образования и науки региона Александр Аникеев.

По его мнению, важно сохранять и передавать накопленный 
в регионе положительный опыт преподавания предмета «Нрав-
ственные основы семейной жизни».

Речь на встрече также шла о влиянии семьи и общества на 
формирование личности ребенка, повышении ответственности 
родителей за воспитание детей.

Эту позицию поддержали депутаты и педагоги.
Подводя итог, Виктор Бабурин подчеркнул необходимость 

дальнейшей работы по данной теме совместно с профильным 
министерством.

В РАБОТЕВМЕСТЕ

ДЕНЬГИ

В ЗАКСОБРАНИИ

25 мая председатель Законода-
тельного собрания области 

Геннадий Новосельцев, выступая от 
фракции «Единая Россия» на засе-
дании сессии регионального парла-
мента, подчеркнул, что депутаты про-
должают помогать бойцам, которые 
участвуют в специальной военной 
операции.

— На собранные средства закупает-
ся спецоборудование, инструменты, ав-
томобили и комплектующие к ним, про-
довольствие —  все необходимое. На 
фронт нашим землякам направлена ма-
шина ГАЗ-66. Продолжаем сотрудниче-
ство с калужскими волонтерскими ор-
ганизациями. Наши давние партнеры —  
«Калуга фронту» изготавливают сети из 
материалов, которые мы для этих целей 
закупаем. Также взаимодействуем с во-
лонтерами «ZOV», «Народная сеть». За-
щитные сети разных видов сейчас очень 
необходимы на фронте. На прошлой не-
деле такую партию сетей мы нашим ре-
бятам в Белгородскую область достави-
ли. Спасибо всем, кто помогает фрон-
ту, —  сказал Геннадий Новосельцев.

На этом же заседании депутаты об-
судили тему предоставления первооче-
редного права на получение выплат для 
приобретение жилья семьям участников 
спецоперации

В  адрес председателя Законода-
тельного собрания Геннадия Ново-

сельцева поступило обращение жи-
тельницы Тарусского района. Ее супруг 
участвует в специальной военной опе-
рации. Семья стояла в очереди на по-
лучение выплаты на приобретение жи-
лья на 2024 год, но после того, как на 
учёт встали многодетные семьи, оче-
редь сдвинулась на 2026 год. Подоб-
ные обращения поступают и к другим 
депутатам.

— Мы продолжаем уделять повы-
шенное внимание мерам социальной 
поддержки участников спецоперации, 
членов их семей. Сегодня мы приня-
ли обращение к Председателю Прави-
тельства Российской Федерации Миха-
илу Мишустину о внесении изменений 
в порядок предоставления социальных 

выплат молодым семьям на приобрете-
ние жилья по госпрограмме «Обеспе-
чение доступным и комфортным жи-
льем и коммунальными услугами граж-
дан Российской Федерации». В нем мы 
просим приравнять семьи участников 
спецоперации к другим льготным кате-
гориям, как то молодые многодетные се-
мьи, семьи, вставшие на учет в качестве 
нуждающихся в улучшении жилищных 
условий до 1 марта 2005 года. Это де-
лается для того, чтобы очередь для се-
мей бойцов не сдвигалась после того, 
как в нее встали другие льготные ка-
тегории, чтобы они наравне с ними как 
можно быстрее получили выплату от го-
сударства, —  рассказал по итогам засе-
дания Геннадий Новосельцев.

На заседании сессии депутаты 
внесли ряд изменений в налого-

вое законодательство.

В частности, для промышленных 
предприятий, доля налогов кото-
рых составляет более 5% от общего 
объема поступлений в консолидиро-
ванный бюджет области, восстано-
вили льготы по налогу на имущество 
организаций.

Для тех, кто реализует на тер-
ритории области инвестиционные 
проекты, в  том числе в  сфере аг-
ропромышленного комплекса, до 
2024 года включительно продлены 
льготы по региональной части нало-
га на прибыль.

На 2023–2025 годы для примене-
ния инвесторами пониженной став-
ки по налогу на прибыль снижены 
требования к средней заработной 

плате на предприятии до четырех-
кратной величины регионального 
прожиточного минимума. Для при-
менения льготы по налогу на имуще-
ство требования снижены до трех-
кратной величины прожиточного 
минимума.

В целях стимулирования обнов-
ления производств, для инвесторов 
установлены льготы по налогу на 
имущество организаций в отноше-
нии модернизированных объектов.

Все эти изменения позволят со-
хранить рабочие места, продолжить 
реализацию инвестиционных проек-
тов и обеспечить устойчивую дело-
вую активность даже в условиях не-
простой экономической ситуации.

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ:ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ:    
МЫ ПРОДОЛЖАЕМ ПОМОГАТЬ ФРОНТУМЫ ПРОДОЛЖАЕМ ПОМОГАТЬ ФРОНТУ

В РЕГИОНЕ ПРИНЯЛИ НАЛОГОВЫЕ ЛЬГОТЫ В РЕГИОНЕ ПРИНЯЛИ НАЛОГОВЫЕ ЛЬГОТЫ 
ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ ПРОМЫШЛЕННОСТИ И АГРАРИЕВДЛЯ ПОДДЕРЖКИ ПРОМЫШЛЕННОСТИ И АГРАРИЕВ
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СНОВА В ТОПЕ?
Программа «Комфортная среда» 

на сегодняшний день по-прежнему 
удерживает позиции одного из 
главных «двигателей» благоустрой-
ства в Боровском районе. Отноше-
ние к этой инициативе менялось 
с годами —  одно время муниципа-
литеты боролись за федеральные 
деньги, потом несколько «охладе-
ли», поскольку острой нужды в но-
вых объектах уже не было, а тра-
тить деньги из бюджета на софи-
нансирование проектов все равно 
приходилось. И вот сейчас, в ус-
ловиях жесткой экономии на всем, 
в поселениях, кажется, просыпает-
ся былой энтузиазм. И видно это 
в первую очередь из результатов 
голосования.

В каждом муниципалитете есть 
план, который предусматривает 
определенное количество приняв-
ших участие в голосовании жите-
лей. И если в прошлом году за ак-
тивность населения администрации 
боролись —  проводили встречи, ор-
ганизовывали трансля-
ции и  всячески под-
талкивали людей сде-
лать выбор, то в этом 
вся агитация своди-
лась лишь к  ленивым 
официальным постам, 
да парочке призывов 
на личных страницах. 
И несмотря на это, по-
казатели все поселе-
ния района выполнили 
на 100%, а в некоторых 
случаях даже превзош-
ли эту отметку.

Чем же чиновники смогли так за-
интересовать жителей?
ПРАКТИЧНЫЙ ПОДХОД

Начнем, по традиции, с Боровска. 
Благоустройство районного центра 
всегда было довольно интересным 
процессом. Во многом потому, что 
местные проекты частенько броса-
ет из крайности в крайность. Если 
посмотреть на соседние Ермоли-
но и Балабаново, то здесь во всех 
набросках и идеях можно увидеть 
либо взаимосвязь, либо схожие сти-
листические моменты.

В Боровске же с одной стороны 
есть строгое историческое посе-
ление, где каждый шаг в сторону 
грозит серьезной карой, а с другой 
веселые и яркие объекты, вроде 
«Нарнии» или «Сказок Пушкина». 
Складывается впечатление, что по-
добные площадки для местных вла-
стей становятся своеобразной от-
душиной, в чем в  общем-то нет ни-
чего плохого, ведь люди к таким 
задумкам отнеслись в основном 

благосклонно. Речь, 
конечно же, о самих 
проектах, к их испол-
нению и содержанию 
вопросов хватает.

Казалось бы, та-
кой подход можно 
превратить в «фиш-
ку» города со стро-
гим историческим 
центром и веселыми 
и яркими окраинами, 
но администрация 
в очередной раз сме-
нила курс.

В этом году глав-
ным объектом к реа-
лизации станет бла-
гоустройство Текиженского овра-
га, проект масштабный и совсем не 
легкомысленный. Да и на голосо-
вании обошлось без ярких пятен —  
все четыре предложенных варианта 
выглядят сдержано и по-взрослому 
строгими. Возможно, потому и ре-
зультат «комфортных выборов» 

вышел абсолютно 
предсказуемым. Еще 
сразу после публи-
кации всех четырех 
проектов мы про-
гнозировали, что 
боровчане отдадут 
предпочтение «Тро-
пе здоровья», кото-
рая должна связать 
ЦРБ с улицей 1 Мая. 
Сегодня, чтобы до-
браться до медиков, 
люди должны прео-
долевать настоящую 

полосу препятствий, поэтому нет 
ничего удивительного в том, что го-
рожанам хочется покончить с этим 
безобразием. И в администрации 
такой подход поддерживают.

— Все проекты хороши, но, чест-
но сказать, я свой голос тоже отда-
ла «Тропе Здоровья». Благоустрой-
ство этого участка необходимо для 
города, чтобы жители могли поль-
зоваться маршрутом и без проблем, 
с комфортом, добираться до больни-
цы, —  отметила глава администра-
ции города Анжелика БОДРОВА.

По итогу, «Тропа» буквально в пух 
разбила всех прочих конкурентов, 
набрав 1240 голосов. Для сравне-
ния, все три других проекта вместе 
взятые поддержало 815 человек. 
И это не случайно, ведь все кон-
куренты у маршрута чисто «кос-
метические» —  парк с обзорной 
площадкой «Холмы и Липы», а так-

же благоустрой-
ство Косого овра-
га слишком локаль-
ные, чтоб бороться 
со значимым для 
всего города троту-
аром. А про памят-
ный знак Владими-
ру Храброму в Роще 
и  говорить нече-
го —  это предложе-
ние стало одной из 
самых провальных 
идей в  этом году, 
которую поддержа-
ло всего 86 человек.
«ПРОКЛЯТЫЙ» 

ПРОЕКТ
Но если в Боровске обошлось без 

сюрпризов, то Балабаново на пер-
вый взгляд продолжает удивлять. 
Хотя, если посмотреть на итоги про-
шлых лет, то нынешний результат 
выглядит вполне предсказуемым.

Дело в  том, что здесь из года 
в год местные власти выставляют 
на голосование проект парка «Ле-
согорье», и раз за разом он нео-
жиданно проигрывает на первый 
взгляд аутсайдеру. Так что  чем-то 
неожиданным это быть переста-
ет, и превращается скорее в «про-
клятие». Ведь идея на бумаге вы-
глядит и правда интересно —  пре-
вратить пустырь в современное 
общественное пространство для 
отдыха. Задумка нравится как жи-
телям, так и чиновникам, но раз за 
разом остается задвинутой на вто-
рой план.

ВОТ ЭТО ВСЕ НАМ ВОТ ЭТО ВСЕ НАМ 

НЕ НАДО! НЕ НАДО! 
БОРОВЧАНЕ УСТАЛИ БОРОВЧАНЕ УСТАЛИ 
ОТ БУЙСТВА ИДЕЙ ОТ БУЙСТВА ИДЕЙ 
И ВЫБРАЛИ ПРОЗУ ЖИЗНИИ ВЫБРАЛИ ПРОЗУ ЖИЗНИ

Каждую весну перед жителями семи поселений Боровского 
района встает важный выбор —  определиться с тем, какие 
проекты по благоустройству в рамках «Комфортной среды» они 
хотят видеть в следующем году.
А местные администрации в свою очередь должны подготовить 
интересные идеи, которые смогут привлечь людей. Действуют 
все по-разному —  одни идут в креатив, другие стараются 
проработать каждую задумку до мельчайших деталей, а  кто-то 
делает ставку на количество предложенных вариантов.
В эту среду, 31-го мая, голосование официально завершилось. 
Поэтому давайте посмотрим, какой подход в итоге оказался 
лучше, какие проекты стали самыми популярными и что же 
нового появится в поселениях в 2024 году.

 ► 2 этап благоустройства парка в центре Ермолина

 ► «Тропа здоровья» в Боровске 
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После того как «Лесо-
горье» обскакал троту-
ар между центром и ули-
цей Дзержинского, а по-
том пешеходная часть 
на ул. Кооперативной, 
в  администрации ка-
жется сделали все, что-
бы в этот раз идея нако-
нец пошла в работу. По 
сути, сейчас горожане 
выбирали между пар-
ком и ведущей к нему 
дорожкой от той же ули-
цы Кооперативной.

Логично предположить, что в пер-
вую очередь людей должен заинте-
ресовать сам большой проект, а не 
ведущие к нему маршруты, но в этот 
раз «часть» опять внезапно оказа-
лась больше «целого». С резуль-
татом в 2472 голоса пешеходный 
тротуар «уделал» «Лесогорье», на-
бравшее всего 1900.

Почему так? Возможно, пробле-
ма как раз и кроется в масштабе. 
Зона отдыха —  слишком комплекс-
ный и большой проект, реализовы-
вать который будут в несколько эта-
пов. В то время как удобным тротуа-
ром жители Кооперативной смогут 
воспользоваться уже в следующем 
году.

Так что можно сказать, что уже во 
втором поселении района победил 
здоровый прагматизм, а не боль-
шие перспективы. Хотя в админи-
страции города уверены, что побе-
дителем в любом случае вышли жи-
тели города.

— Оба проекта важны для посе-
ления. Один развивает наше пеше-
ходную сеть, другой увеличивает 
количество зон отдыха. Мы одина-
ково переживали за оба вариантам, 
поэтому поддерживаем любое ре-
шение жителей. «Лесогорье» будет 
участвовать в голосовании и даль-
ше, а получивший поддержку троту-
ар на Кооперативной будет благоу-
строен в следующем году, хотя если 
смотреть глобально, эти два про-
екта тесно связаны между собой. 
И какой был не стал победителем, 
главное, что в выигрыше остаются 
жители Балабанова, —  подчеркнул 
глава администрации города Сер-
гей ГАЛКИН.
ЗАДАННЫМ КУРСОМ

Последним из тройки городов об-
судим Ермолино, вот уж стабильно-
сти какого города можно позави-
довать. Здесь делать прогнозы на 
победителя —  одно удовольствие, 
поскольку зачастую администра-
ция либо оставляет проекты, ко-
торые люди и без того ждут очень 
давно —  как это было с фонтаном. 
Либо несоизмеримые по охвату на-
селения, как случилось в этом.

На голосовании 2023-го года 
между собой боролись благоу-
стройство зоны отдыха на улице Со-
ветской и второй этап 
развития централь-
ного парка. Очевидно, 
что интересы одной 
улиц не смогут тягать-
ся с «лицом города». 
В итоге так и вышло —  
центральная площадь 
набрала 987 голосов, 
оппонент —  363.

—  О б а  п р о е к -
та были выбраны не 
случайно —  каждый 
из них важен для на-
ших жителей. Со сво-
ей стороны, я даже не 

могу назвать, какой я поддерживал 
больше. Центр города —  это важно, 
но и о жителях других районов за-
бывать нельзя. Поэтому последнее 
слово осталось за ермолинцами, 
и их выбор мы поддерживаем в лю-
бом случае, —  отметил мэр города 
Евгений ГУРОВ.

В принципе, все было очевидно 
с самого начала. Участок у ДК «По-
лет» в последние годы у ермолин-
цев в «фаворе», а администрация, 
кажется, только рада идти навстре-
чу горожанам. Тут сначала обно-
вили воинский мемориал, потом 
с помпой открыли фонтан, и вот те-
перь всем интересно посмотреть, 
чем администрация будет удивлять 
в дальнейшем.
ОПЕРЕЖАЯ ВРЕМЯ

Что касается сельских поселений, 
то тут страстей вокруг «Комфорт-
ной среды» традиционно меньше. 
Проекты, как правило, не столь мас-
штабные, людей, участвующих в го-
лосовании немного, поэтому и ин-
триги зачастую нет. Хотя в этом году 
несколько интересных моментов 
все же выделить можно.

И  начнем подведе-
ние итогов с Ворсино. 
В том, что касается бла-
гоустройства, это посе-
ление вполне можно на-
звать самодостаточным. 
Безусловно, как и сосе-
ди, оно борется за раз-
ные гранты и участвует 
в конкурсах. Но в отли-
чие от других, в случае 
неудачи местные власти 
вполне способны «вы-
езжать» исключитель-
но своими силами.

Возможно именно по-
этому здесь зачастую 
предлагают людям не типовые объ-
екты и зоны, а пытаются скреати-
вить и придумать необычные и све-
жие идеи. По крайней мере, этим 
выделялся теперь уже бывший гла-
ва администрации поселения Алек-
сей ГЕРАСЬКИН. Последним «приве-
том» от Алексея Васильевича мож-
но назвать идею о строительстве 
площадки для собак. Задумка очень 
интересная и хорошо вяжется с тем, 
что в Ворсино работает отдельный 

клуб, где хозяев учат 
правильно обращаться 
со своими питомцами 
и находить с ними об-
щий язык.

Но несмотря на дей-
ствительно классную 
идею, с  самого нача-
ла возникают сомнения 
в том, что она может за-
интересовать многих 
людей. С одной сторо-
ны, проблема с бродячи-
ми животными на слуху, 
а воспитание культуры 

правильного отношения к братьям 
нашим меньшим —  важная часть ее 
решения. Но с другой, есть большие 
сомнения в том, что наше общество 
сегодня готово к такой эволюции. 
И что большинство заводчиков го-
товы жить по правилам, 
выходя на прогулку в спе-
циальные зоны или хотя 
бы даже убирать за своим 
любимцем.

Это подтверждают и ре-
зультаты голосования. На-
брав 83 голоса, площадка 
для собак становится са-
мым громким провалом в го-
лосовании этого года, обой-
дя даже камень Владимира 
Храброго. Предпочтение же 
ворсинцы отдали пешеход-
ной зоне по улице Лыски-
на —  427 голосов. Что ж, 
очередная победа разума 
над сердцем, и в администрации ее 
приняли.

— В этой программе последнее 
слово остается за людьми не про-
сто так. Мы предложили два про-
екта, которые на наш взгляд нужны 
и важны для поселения, но какой 

необходимо воплощать в жизнь, 
в первую очередь нам говорят жи-
тели. Они свой выбор сделали, зна-
чит так и будет, —  подчеркнул врио 
главы администрации поселения 
Анатолий КОЛЮКАЕВ.
ШУМ НА ПУСТОМ МЕСТЕ

Интересная ситуация сложилась 
и в «Совхозе Боровский». И ска-
жем прямо, тут результаты голосо-
вания удивили сильнее всего. В от-

личие от других 
поселений, где 
выбор был по 
большей части 
между журав-
лем в небе и си-
ницей в  руках, 
здесь противо-
стояние велось 
скорее с  пози-
ции хайповости.

Дело в  том, 
что в борьбе за 
голоса сошлись 
такие проекты, 
как детская пло-

щадка на улице Кленовой в Каби-
цыно и пешеходная дорожка меж-
ду Совхозом и Балабаново. И, ка-
залось бы, вот вам противостояние 
Давида и Голиафа,  какая-то очеред-
ная площадка против темы, обсуж-
дение которой активно идет третий 
год. Вопрос безопасности школьни-
ков, идущих вдоль дороги, важность 
связи двух поселений, участие ре-
гионального Миндора —   выбор-то 
очевиден! А вот и нет!

Детская площадка уложила 
«хайповую дорожку» на лопатки 
без единого шанса —  706 голосов 
против 134. Конечно, если обра-
титься к прошлым годам, то мож-
но заметить, что в поселении тя-
готеют к объектам именно такого 
типа —  среди последних победите-
лей у нас сначала спортивная пло-

щадка, а потом зона для детей. Но 
результат все равно удивляет, хотя 
в администрации поселения итогом 
остались довольны.

— Результаты хорошие, больше 
800 человек сделали свой выбор. 
Лично я не с позиции главы адми-

нистрации, а  просто по-
человечески с жителями со-
гласен —  детская площадка 
в этом районе действитель-
но просится, и она точно бу-
дет востребована. Но также 
хочется отметить, что со-
храняется тенденция, ког-
да люди голосуют прежде 
всего по территориальным 
соображениям, выбирая 
проект, который будет у ним 
ближе и которым они будут 
пользоваться, —  рассказал 
глава администрации посе-
ления Антон МАСНЯК.
ДВА ПО ЦЕНЕ ОДНОГО

У оставшиеся два сельских посе-
ления в плане голосование можно 
назвать самыми спокойными. Тут 
«комфортные выборы» обходятся 
без крупных проектов и по большей 
части без сюрпризов.

Вот, например, СП «Кривское» —  
как и у большинства соседей здесь 
жителям предложили два проекта 
на выбор. При этом один из них —  
ровесник балабановского «Лесого-
рья», только куда более успешный. 
Речь, конечно же, о спортивной пло-
щадке. Объект за последние годы 
проделал огромный путь от пусты-
ря, где заливали лед зимой, до пол-
ноценной зоны для активного от-
дыха. Каждый год администрация 
предлагает кривчанам голосовать 
за дальнейшее развитие террито-
рии, и каждый раз люди поддержи-
вают эту идею. Правда, завершив-
шееся голосование станет для этого 
проекта последним.

— Люди в этом году были актив-
ны, за что им спасибо большое. Ре-
зультатами мы также довольны —  

спортивная площадка это нужный 
поселению объект, который поль-
зуется спросом у населения. Этап, 
за который проголосовало боль-
шинство, станет последним, даль-
ше останутся только небольшие 
дополнения, которые мы при не-
обходимости будем делать своими 
силами. Я со своей стороны также 
поддерживаю выбор людей, хочет-
ся уже довести начатую работу до 
конца, а не оставлять на полпути, —  
отметил глава администрации посе-
ления Эльдар АБАСОВ.

К слову, выбор у кривчан полу-
чился достаточно предсказуемым. 
Даже несмотря на то, что конкурен-
цию площадке составляло благоу-
стройство ФАПа, которое тоже не-
обходимо. А все потому, что мест-
ные власти заверили, что медпункт 

они облагородят 
в любом случае. Пу-
скай не так сильно 
и не так быстро, как 
это было бы в случае 
его победы в голо-
совании, но работы 
все равно проведут. 
Так, что в этом году 
в  Кривском можно 
сказать смогли со-
вместить приятное 
с полезным.
ПРОСТОР ДЛЯ 
МАНЕВРА

Ну и  напоследок 
поговорим о самом молодом участ-
нике федеральной инициативы —  
СП «Совьяки». Это поселение по-
полнило ряды участников про-
граммы только после того, как в его 
состав вошел бывший военный го-
родок Митяево-1, ныне ставший 
улицей Наро- Фоминской деревни 
Митяево.

Ситуация здесь такая, что благо-
устраивать можно практически каж-
дый двор, объект и дорогу, а потому 
у местных властей проблем с про-
ектами нет, а особый креатив здесь 
и не нужен —  главное привести 
территорию в порядок.

Выбирали жители в  этот раз 
между двумя вариантами —  пеше-
ходной дорожкой рядом с домами 
№ 8,9,10, 11 и зоной отдыха в цен-
тре населенного пункта. По итогу 
больше интереса у людей вызвал 
первый вариант, набрав 255 голо-
сов против 181. С мнением жителем 
согласился и глава администрации 
СП «Совьяки» Николай ГАЛЕНКОВ.

— На счет победившего объекта, 
я с мнением людей полностью со-
гласен. Зона отдыха, конечно, тоже 
нужна, но в данной ситуации необ-
ходимость в дорожке куда больше, 
и пользоваться ею люди будут каж-
дый день. В целом же голосование 
прошло активно, в стороне народ не 
остался. Будем работать, —  подчер-
кнул Николай Константинович.

Такими получились итоги голо-
сования в этом году. Если говорить 
о тенденциях, то очевидно, что се-
годня жители района все же выби-
рают те проекты, реализация кото-
рых не требует нескольких этапов, 
а также начнет приносить пользу 
поселению сразу же после завер-
шения. Время «больших проектов» 
пока что осталось прошлом, и учи-
тывая нынешнюю экономическую 
ситуацию, подобный прагматич-
ный подход поселениям подходит 
лучше всего.

 ► Степан ФЕДОРОВ

 ► Благоустройство дорожки на улице Лыскина в Ворсино 

 ► Благоустройство дорожки на улице Наро-Фоминской 
деревни Митяево 

 ► Детская площадка ну лице Кленовой в деревне 
Кабицыно 

 ► Последний этап благоустройства спортивной площадки 
в деревне Кривское.
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В этом году от паводка Боровскому рай-
ону досталось не слабо, и судя по все-

му, некоторые жители решили бороться 
со стихией своими силами.

Вот, например, в Совхозе Боровский 
собственник нескольких домов решил 
сам построить защитное сооружение, 
чтобы здания не затапливало водой.

Правда, есть один нюанс. Как отме-
тили в администрации района, никаких 
разрешений для проведения подобных 
работ, да еще и так близко к реке, никто 
не получал, что подтверждают местные 
власти.

— Собственник обещал оставить тер-
риторию открытой для жителей и про-
вести благоустройство после окончания 
работ. За разрешением на строитель-
ство к нам никто не обращался, —  ком-
ментируют ситуацию в администрации 
поселения.

Никаких разрешений не спрашивали 
и у районных чиновников, которые так-
же были не в курсе начавшихся работ. Да 
и по факту вариантов воздействовать на 
ситуацию у них немного.

— Со своей стороны мы передали ин-
формацию в Агентство водных ресурсов, 
но пока никакой реакции не поступало. 
Река —  федеральный объект, поэтому 
инициировать проверку на данной тер-
ритории может только организация, име-
ющая соответствующие полномочия, —  

пояснил заместитель главы администра-
ции района Алексей СТЕПАНОВ.

Так, по крайней мере, ситуация выгля-
дит на 31 мая. Чтобы делать  какие-то вы-
воды, сначала нужно дождаться резуль-
татов разбирательства, если оно, конеч-
но, случится.

Но уже сейчас можно провести не-
которые вполне очевидные параллели. 
Например, с соседним Ермолино, где чи-
новники уже больше года «воюют» с за-
стройщиком на улице Текстильной. Ос-
новная причина для недовольства вла-
стей —  строительство коттеджей в зоне 
подтопления, поэтому от собственника 
и требуют строительства подобного за-
щитного сооружения, чтобы исключить 
риск наводнений.

Как отметил глава администра-
ции поселения Евгений ГУРОВ, пока 
ни к какому итогу стороны не пришли, 
и говорить более конкретно можно бу-
дет только после того, как решение при-
мет суд.

Вот и получается, можно сказать, две 
крайности —  с одной стороны не беспо-
коишься о потопе и оказываешься в не-
приятностях. С другой, берешь инициа-
тиву на себя, но все равно можешь стать 
крайним.

Конечно, можно сказать, что все нуж-
но делать по закону, и проблем не будет. 
Но было бы неплохо при этом не забы-
вать и про здравый смысл.

НУ И НУ

Причем закроют не фи-
гурально выражаясь, 

а в самом что ни на есть 
прямом смысле. С таким 
требованием вышла про-
куратура Боровского рай-
она, которая в результате 
проверки посчитала зда-
ние опасным.

Двухэтажное строение, 
где раньше был детский 
сад, уже долгое время ни-
как не эксплуатируется 
и начало понемногу раз-
рушаться. Но несмотря на 
это, доступ к нему открыт, 
что представляет угрозу для тех же под-
ростков, которые могут отправиться ис-
следовать «заброшку».

В связи с этим надзорный орган обра-
тился в суд с требованием обязать соб-

ственника, которым является частное 
лицо, ограничить проход к объекту. Иск 
был удовлетворен, и теперь правоохра-
нители контролируют его воплощение 
в жизнь.

НАДЗОР

В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ 
НЕОЖИДАННО НЕОЖИДАННО 
ПОЯВИЛАСЬ ДАМБАПОЯВИЛАСЬ ДАМБА

А если пить, то что и с кем —  отве-
ты на эти вопросы каждый человек 

ищет в своей философии жизни. Но вот 
где пить —  это уже в плоскости закона, 
поскольку распивать спиртные напитки 
в общественных местах и мусорить там 
же непозволительно.

Эту тему на заседании Думы в Ба-
лабанове поднял депутат Дмитрий 
Гуськов и даже принес с собой иллю-
страции по теме —  фото горы пустых 
бутылок возле урны. В  рабочий чат 
благоустройства города он шлет по-
добные часто, как ни как сам директор 
подрядной организации, убирающей 
город. И он, конечно, от таких наборов 
поутру подустал. Решил посоветовать-
ся с коллегами, какие меры можно при-
нять, чтобы повлиять на пьющих и не-
сознательных граждан, может, полицию 
попросить заглядывать?

Но полицию (если бы она и не испы-
тывала, как сейчас, кадрового голода) 
к каждому скверу не приставишь. Люди 
сами должны понимать, где пить можно, 
а где нет —  если что, фото это сделано 

в сквере Молодежный (ул. Гагарина, за 
магазином «Родной»). Да, там рядом все 
условия для пития: тихий уголок, рядом 
сетевой алкомаркет —  за второй бежать 
недалеко. Но ведь там же и отдел вне-
ведомственной охраны, прям за желез-
ным забором. Чего бы его сотрудникам 
не пугнуть: «Харэ бухать!», но нет, им 
тоже не до праздно пьющих.

Депутат с ул. Московской «сдала» 
другую точку. У них там трубы отопле-
ния надземные, вот на них мужички 
и выпивают: удобно, а зимой еще тепло.

Как вразумить взрослых людей не 
распивать спиртные напитки на глазах 
у прохожих —  непонятно. К слову, в на-
шей группе во ВКонтакте мы провели 
опрос, решив узнать, почему люди пьют 
на улице, и самым популярным оказал-
ся ответ «нет мест для «посидеть». 
И это не про то, что народ спивается 
в отсутствии культуры здорового об-
раза жизни. Скорее это про отсутствие 
условий для культуры отдыха «с граду-
сом». Но тут органы власти не помощ-
ники —  открывать бары не их полномо-
чия. А вот  что-то делать с горами буты-
лок и пьющими на детских площадках 
жителями надо.

Отметим, что все общественные тер-
ритории в Балабанове переданы под 
управление муниципальному Много-
функциональному центру обслужива-
ния населения —  он ответственный за 
порядок в скверах. И все же депкорпус 
решил тоже пошевелить мозгами, чтобы 
сгенерировать идеи, которые позволят 
отучить пить алкоголь в общественных 
местах.

СОВЕСТЬ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

В КОРОСТЕЛЕВО ЗАКРОЮТ ДЕТСКИЙ САДВ КОРОСТЕЛЕВО ЗАКРОЮТ ДЕТСКИЙ САД

ПИТЬ ИЛИ НЕ ПИТЬ?ПИТЬ ИЛИ НЕ ПИТЬ?
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СТАБИЛЬНО ЗАБИТЫ

Эпицентром народного 
гнева стала улица Дзержин-
ского. Этот микрорайон Бала-
банова регулярно вспоминает 
ГП недобрым словом. В начале 
весны здесь случилось несколь-
ко аварийных отключений холодной 
воды, конец сезона ознаменовался 
затопленными подвалами от заби-
тых канализационных колодцев.

Как рассказал дирек тор УК 
«РЭУ-1» Руслан Жадьков, канализа-
ция затапливает колодцы регуляр-
но. В прошлом году коммунальщик, 
в  управлении которого находит-
ся весь жилфонд бывшего военно-
го городка, инициировал обраще-
ние к руководству госпредприятия 
с требованием выполнить работу, за 
которую люди исправно платят ГП 
каждый месяц. Под ним тогда по-
ставили подписи более 120 чело-
век. Сейчас история повторяется. 
Практически с марта в домах стоит 
вонь от затопленной системы:

— Ситуация с  состоянием ка-
нализационных колодцев и сетей 
очень критичная. Обслуживающая 
организация явно не справляется 
со своими прямыми обязанностя-
ми. По факту это нарушение пра-
вил технической эксплуатации си-
стем и сооружений коммунально-
го водоснабжения и канализации, 
в результате подвальные помеще-
ния подтоплены, жители страдают 
от запаха фекалий, —  говорит Рус-
лан Жадьков.

На этой неделе он опять написал 
письма, отправил их гендиректо-

ру ГП «Калугаоблво-
доканал» Юрию Пе-
трушину, начальнику Гос-
жилинспекции Калужской 
области Кириллу Дзюбенко, главе 
администрации города Балабано-
во Сергею Галкину. А все потому, 
что звонки в аварийку Водоканала 
не всегда приносят нужный резуль-
тат —  приезд бригады.
НЕКУДА БЕЖАТЬ

Аналогичная ситуация в минув-
шие выходные возникла и в дру-
гом микрорайоне города —  на ули-
це Московской. Там в субботу кана-
лизация затопила подвал дома № 6. 
Аварийка приехала только в поне-
дельник. Работала так, говорит 
представитель УК «ЧИП», что по-
сле отъезда ее вновь пришлось вы-
зывать. И это тоже не первый слу-
чай: дом стоит так, что в его сторону 
текут нечистоты от стоящих рядом 
МКД, поэтому звонить и ждать от-
вета «Калугаоблводоканала» здесь 
тоже привыкли.

Между прочим, от ул. Дзержин-
ского Московская находится на дру-
гом краю города и никаким боком 
к канализационной системе «дзер-
жинки» не относится. О чем это го-

ворит? Да о том, что это системная 
«работа» государственного моно-
полиста, от которой люди страдают 
за свои же деньги.
КОРЕНЬ ЗЛА

На наш пост в соцсетях о вони 
в домах и бездействии госпредпри-
ятия во вторник, 30 мая, отреаги-
ровал вовсе не директор ГП Юрий 
Петрушин, а Министерство строи-
тельства и ЖКХ Калужской обла-
сти —  учредитель «Калугаоблводо-
канала». Извинилось перед жителя-
ми и пообещало решить возникшую 
проблему:

— Приносим свои извинения за 
доставленные неудобства. Сегод-
ня начались работы по этим адре-
сам. В течение пары дней канализа-
ция будет прочищена. О результатах 
расскажем.

Однако запоздалая реакция на 
сигнал о затопленных зловониями 
подвалах —  так себе обещание. 
И рассказ в Балабанове хотели бы 
услышать куда посерьезнее, чем 
фотоотчет с «было/стало». Нам бы 
ассенизаторскую машину —  одну 
на весь Боровский район, по-
скольку ждать приезда из Калуги 
спецтехники приходится всем по-
селениям. В администрации рай-
она об этом говорили уже неодно-
кратно, просили госпредприятие 
приобрести машину для откачки 
в  Боровский филиал Водокана-
ла. Но на это у областного моно-
полиста денег нет. А вот у жите-
лей, которые исправно платят по 
коммунальным счетам за услуги 
низкого качества, по всей види-
мости, есть.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Для сельских поселений Боров-
ского района вопрос водоснаб-

жения остается одним из самых бо-
лезненных. Во многом из-за того, 
что у местных властей нет ни не-
обходимых ресурсов, ни опыта для 
поддержания работы сетей в опти-
мальном состоянии.

Все это привело администрацию 
СП «Асеньевское» к единственно-
му возможному выходу —  переда-

чи сетей на баланс «Калугаоблводо-
каналу». Специализированная ор-
ганизация явно должна знать, как 
у справляться с трубами, скважина-
ми и насосами, но всегда есть один 
нюанс.

Работа водного монополиста 
в районе чуть ли не каждую неделю 
вызывает множество вопросов и не-
довольств со стороны жителей и чи-
новников. А потому смена владельца 
сетей вполне может оказаться раз-
меном шила на мыло.

Для СП «Асеньевское» в послед-
ние лет пять тема водоснабжения 
занимает особое место. Возглавля-
ющая местную администрацию Ири-
на ЖИЛЬЦОВА не раз называла эту 
сферу самой проблемной для посе-
ления и приложила много усилий, 
чтоб навести в ней порядок.

Самым значимыми шагами ста-
ли капитальный ремонт или, про-
ще говоря, замена сразу двух 
крупных участков сетей. Сначала 
в 2018-м году привели в порядок 

трубы на отрезке Щиглево- Хитрово- 
Абрамовское, затем в 2021 ремонт 
добрался до деревни Коростелево.

Эти проекты помогли спасти са-
мые изношенные участки, но их 
удалось реализовать лишь благода-
ря Фонду приоритетных проектов. 
Сейчас у чиновников нет под рукой 
столь удобного и действенного ин-
струмента, а потому вопрос о пере-
даче сетей в «Калугаоблводоканал» 
снова вышел на первый план.

Первые две деревни уже переш-
ли «под крыло» калужского моно-
полиста, и останавливаться на этом 
в Асеньевском не намерены.

— Мы завершили передачу сетей 
в деревнях Хитрово и Жилетово. 
Сейчас такой же процесс идет по 
всем нашим населенным пунктам, 
где есть водопровод. Передаем 
все —  скважины, сети, водонапор-
ные башни. Специализированная 
организация должна лучше спра-
виться с вопросом обслуживания 
этого имущества, у нее есть опыт 

и необходимые для этого ресурсы —  
отметила глава администрации по-
селения Ирина Жильцова.

На бумаге все выглядит отлично, 
но без некоторых опасений обой-
тись сложно, тем более, что их раз-
деляет и сама Ирина Николаевна.

Касаются они прежде всего ра-
боты самого «Калугаоблводокана-
ла». Сомнительная оперативность 
реакции «водяных» на происше-
ствия давно стала прочей во язы-
цех. И если калужский монополист 
не может своевременно решать про-
блемы, возникающие в городах, то 
каковы шансы, что в отдаленное по-
селение его сотрудники будут при-
бывать по первому зову?

Шансов на это, прямо скажем, не-
много. Но и другого пути у поселе-
ния просто нет, поскольку сети се-
годня находятся в, мягко говоря, 
сомнительном состоянии, а надеж-
да на то, что бюджет Асеньевского 
сможет самостоятельно приводить 
их в порядок, нет никаких.

ЖКХ

В АСЕНЬЕВСКОМ ПЕРЕДАЮТ СЕТИ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛУ»В АСЕНЬЕВСКОМ ПЕРЕДАЮТ СЕТИ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛУ»

КОММУНАЛКА

ОПЯТЬ

На этой неделе ГП «Калугаоблводоканал» вновь достал 
балабановцев. Нет, на сей раз не отключениями 
холодной воды, теперь вонью от канализации бьет по 
всем фронтам, так сказать, областной монополист.
Причем сигналы о неторопливости сотрудников 
госпредприятия на вызов аварийной бригады появились 
сразу в двух микрорайонах города, находящихся в разных 
сторонах муниципалитета. И возникли они, конечно же, не 
в первый раз.

БАЛАБАНОВЦЫ УСТАЛИ ОТ ВОНИ КАНАЛИЗАЦИИ БАЛАБАНОВЦЫ УСТАЛИ ОТ ВОНИ КАНАЛИЗАЦИИ 
И БЕЗДЕЙСТВИЯ ВОДНОГО МОНОПОЛИСТАИ БЕЗДЕЙСТВИЯ ВОДНОГО МОНОПОЛИСТА
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МИНУС ОДИН
Ситуация с управляющими ком-

паниями в Ермолино всегда была 
достаточно интересной и непохо-
жей на другие города района. На-
пример, в том же Боровске весь 
тон работе коммунального сек-
тора задает всего- навсего одна 
компания —  УК «Строй- Белан», 
а  в Балабаново —  столь явный 
лидер отсутствует, и игроки на 
рынке «управляшек» стараются 
уживаться в мире друг с другом 
и горожанами.

В этом плане Ермолино ближе 
именно к Балабаново —  тут так-
же нет определенного лидера, но 
спокойствием и сосуществова-
нием здесь и не пахнет. Местные 
УК регулярно попадают в спор-
ные ситуации, суды и конфлик-
ты, то и дело «гремящие» на весь 
район, а потому наблюдать за ме-
няющимся балансом сил всегда 
интересно. Если ты, конечно же, 
не являешься жителем города 
и участником этих склок.

В этом году «перца» в более- 
менее устоявшийся сектор нео-
жиданно добавило ГЖИ региона. 
В конце марта в инспекции объя-
вили о прекращении приема зая-
вок на продление лицензий от УК, 
и о том, что 58 компаний останут-
ся «за бортом». Возглавляющий 
организацию Кирилл ДЗЮБЕНКО 
прямо говорил, что намерен на-
вести порядок в этой сфере, и по-
нимает последствия своих реше-
ний. Иными словами, «крестовый 
поход» ГЖИ против некоторых 
управляющих компаний не мог 
не изменить баланс сил, и имен-
но в Ермолино это заметно луч-
ше всего.

В последние годы в городе сло-
жился своеобразный «Триумви-
рат» из трех УК —  «Наш Дом», 
«Ермак» и «ЕТС». И вот теперь 
из этой схемы выпадает первая 
организация —  УК «Наш Дом», 
одна из старейших кампаний го-
рода, возглавляемая Зинаидой 
ТУЛЬСКОЙ. В июне у УК истекает 
срок действия лицензии, которую 
решили не продлевать. Судиться 
с ГЖИ или создавать новую орга-
низацию вроде тоже не планиру-
ют, так что одним игроком на рын-
ке управления домами в Ермолино 

стало меньше. Но свято место, как 
известно, пусто не бывает, а зна-
чит, всем «осиротевшим» домам 
нужен будет новый управленец.
КТО НА НОВЕНЬКОГО?

Т ут-то мы и  переносимся на 
Фабричную, 2. Здесь 11-го мая 
жильцы дома вышли решать свою 
дальнейшую судьбу. Раз «Наш 
Дом» больше работать не будет, 
надо выбирать новую компанию. 
В противном случае за людей ре-
шит администрация, назначив 
временных кураторов, а  потом 
и вовсе свое слово скажет всеми 
горячо «любимый» аукцион на 
понижение. Поэтому людям пред-
стояло взвесить все «за» и «про-
тив» и принять устраивающее их 
решение.

На это совещание прибыли 
представители двух оставшихся 
«в игре» управляшек. УК «Ермак» 
представлял лично директор —  
Михаил КУЗОВОВ, а муниципаль-
ные «Ермолинские тепловые 
сети» старший инженер Влади-
мир ИСАЕВ.

Интерес к этой ситуации в том, 
что противостояние между двумя 
УК, по сути, является столкновени-
ем двух разных подходов —  част-
ного бизнеса и муниципальной 
структуры. Обе компании пред-
лагают одинаковые услуги и не 
сильно разнятся по цене, поэтому 
в данном случае брать нужно было 
 чем-то еще. УК «Ермак», как лю-
бое частное предприятие, в пер-
вую очередь нацелена на получе-
ние прибыли, что ожидаемо сму-
щает жильцов, подозревающих 
некий подвох. Сюда же относится 
и, прямо скажем, спорная репута-

ция самого Михаила Анатольеви-
ча. Ведь пока его сторонники при-
водили соседям в пример, как со-
держатся придомовые территории 
под управлением «Ермака», другие 
вспоминали суды и дрязги этой УК 
с собственниками других домов.

Масло в огонь подливал и де-
путат городской думы Александр 
ЛЫСИКОВ, сразу рьяно накинув-
шийся на Кузовова, обвиняя в том, 
что он вводит жителей в заблуж-
дение и рассказывая про «вися-
щие» на частном коммунальщике 
уголовные дела. Скажем сразу —  
у нас информации об «уголовках» 
нет, поэтому данные заявление 
оставим на совести Александра 
Семеновича. Но про одну судеб-
ную тяжбу в администрации горо-
да информацию подтвердили. Как 
и многие другие директора УК, 
попавшие под удар ГЖИ, Кузовов 
решил оспаривать решение ин-
спекции через суд, который будет 
в конце июня. Так что, можно ска-
зать, сегодня организация нахо-
дится в подвешенном состоянии.

Из плюсов «Ермака», как ни 
странно, то же самое, что и в ми-
нусах. Будучи частной организа-
цией УК заинтересована в посто-
янном развитии для привлечения 
новых клиентов и удержания ста-
рых, поэтому в долгосрочной пер-
спективе должна быть гибче, чем 
муниципалы из «Теплосетей».

Чем же будут крыть «Ермолин-
ские теплосети»? А это самое ин-
тересное, поскольку представляв-
ший их Исаев буквально одной 
фразой завоевал, как минимум, 
уважение многих собравшихся.

— Я вас не буду сильно агити-
ровать, поскольку моя зарплата не 

зависит от того, пойдете вы к нам 
или нет. Это моя работа, и она за-
ключается в том, чтобы помогать 
людям решать их проблемы, —  от-
метил Владимир Александрович.

Эта честность вкупе с главными 
плюсами муниципалов в виде ста-
бильности и поддержки стоящей 
за ними администрации явно при-
шлись жителям по вкусу.

Поэтому, когда пришло вре-
мя выбирать, большинство со-
бравшихся отдало предпочте-
ние именно «Теплосетям». Значит 
ли это, что именно они выигра-
ли в этом противостоянии? Гово-
рить пока преждевременно, но 
все идет именно к такому исхо-
ду. После первого решения нуж-
но было провести опрос всех жи-
телей дома, а не только тех, кто 
присутствовал на собрании. И как 
отмечает руководитель «ЕТС» 
Александр АВЕРБЯНОВ, интерес 
к переходу под крыло муниципа-
лов в доме не потеряли, и сейчас 
работа продолжается.
НОВАЯ ЭРА?

И это наводит на более глобаль-
ные мысли. После краха районно-
го МП «УЖКХ» во всех поселени-
ях ушли от муниципальных струк-
тур, работающих в сфере ЖКХ. 
Но на примере дома № 2 по ули-
це Фабричной сегодня мы можем 
видеть, что запрос на такие орга-
низации есть. Да и администраци-
ям от их содержания явно больше 
пользы, чем вреда.

— Присутствие компании «ЕТС» 
на рынке компаний нашего города 
помогает снизить напряженность 
характерную для этой сферы. Мы 
можем быть уверены, что работы, 

которые должны проводиться, бу-
дут проведены, и для этого есть 
вся необходимая техника. Что же 
до эффективности работы самой 
организации, то здесь мне давать 
оценку будет, наверное, не очень 
правильно, и  последнее слово 
должно остаться за жителями до-
мов под ее управлением, —  отме-
чает глава администрации Ермо-
лино Евгений ГУРОВ.

При этом нужно отметить, что 
«Ермолинские теплосети» —  не 
единственный пример успеш-
ного муниципального предпри-
ятия. Сюда же можно отнести 
и МУП «МХАЦ» в Ворсино, кото-
рый пусть и не занимается управ-
лением жилфондом, но в вопросах 
ЖКХ не раз становился палочкой- 
выручалочкой не только для само-
го поселения, но и всего Боров-
ского района.

Подобные предприятия явля-
ются сильным обременением для 
бюджета, который сейчас и без 
того с трудом сводит концы с кон-
цами, но с другой стороны пока-
зывают свою эффективность.

В наш век недобросовестных 
подрядчиков, неспособных за сут-
ки справиться с выпавшим снегом, 
и управляющих компаний, зако-
павшихся в судах с собственни-
ками, у жителей района явно про-
сыпается интерес к стабильно-
сти, которую предлагают МУПы. 
И  потому особенно интересно 
посмотреть, даст ли это толчок 
к тому, чтобы муниципалы вер-
нулись в сферу ЖКХ района, или 
они так и останутся пережитком 
прошлого, существующим в двух 
поселениях.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ОБСУЖДЕНИЕ

НЕ НАДО ЛЯ-ЛЯНЕ НАДО ЛЯ-ЛЯ
Управление многоквартирными домами —  тема сложная, объемная 
и, прямо скажем, муторная. В ней всегда есть много нюансов, за 
которыми нужно следить не только самим УК или чиновникам, но 
и жителям, отдающим деньги, чтобы жить в комфорте и уюте.
Но сегодня речь пойдет не о самом механизме работы, а о том, 
на что прежде всего ориентируются обычные боровчане, 
когда дело доходит до выбора «управляшки».
Пример подвернулся очень хороший —  в начале 
мая жильцы дома № 2 по улице Фабричной 
в Ермолине как раз разбирались с этим важным 
вопросом. А еще интереса добавляет тот 
факт, что Ермолино сегодня единственное 
поселение в районе, где наравне с частными 
УК работает и муниципальная, которая тоже 
не прочь расширить число домов под своим 
«крылом».

ЖИТЕЛИ ЕРМОЛИНСКОГО ДОМА ВЫБРАЛИ УК ЖИТЕЛИ ЕРМОЛИНСКОГО ДОМА ВЫБРАЛИ УК 
С НАИМЕНЬШИМИ ОБЕЩАНИЯМИС НАИМЕНЬШИМИ ОБЕЩАНИЯМИ
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Помните, в прошлом номере мы рас-
сказывали вам о том, что глава сель-

ской Думы Рудольф Регер отжал на реги-
ональных соревнованиях за весь Боров-
ский район? Тогда вместе с напарником 
он вывел команду Боровского района на 
седьмое место.

И это не единственная спортивная по-
беда председателя сельской Думы.

21 мая в Калуге состоялась областная 
спартакиада пенсионеров Калужской об-
ласти. 5 команд из Калуги, Обнинска, Бо-
ровского, Дзержинского и Хвастовичского 
районов соревновались в нескольких дис-
циплинах: кросс, эстафета, дартс, стрель-
ба и многоборье ГТО. По итогу, боровчане 
заняли третье место в общекомандном за-
чёте, и вклад в этот результат внесли Та-
тьяна Якушина —  2 место в кроссе среди 

женщин (500 м) и 2 место в дис-
циплине дартс, Анатолий Фаде-
ев —  3 место дартс, 3 место кросс 
и глава СП «Ворсино» —  занял 
третье место в кроссе (1 км по пе-
ресеченной местности).

Если что, Рудольфу Борисовичу 
70+ и он, как видим, в прекрасной 
спортивной форме.

Между прочим, у главы сельско-
го поселения есть одна отличная 
идея по развитию спорта в Ворси-
но. Секрет, поведанный нам, рас-
крывать не будем. Просто желаем 
удачи, ждём и поддерживаем.

Вакцинация против бешенства для со-
бак и кошек продолжается в Боров-

ском районе.

Сотрудники ветстанции в последнее вре-
мя крепко взялась за СП «Совхоз Боров-
ский». Сначала прививали животных в са-
мой центральной усадьбе и Лапшинке, по-
том отправились в Николаевку и Комлево.

Следующий выезд также пройдет на 
территории этого муниципалитета и за-
тронет самый густонаселенный район —  
деревню Кабицыно.

10-го июня всех желающих будут 
ждать с 10.00–10.50 возле зон отды-
ха у  пруда, за магазином «Рыжик». 
С 11.00–11.40 специалисты переме-
стятся на выезд с улицы Жукова и, на-
конец, последней точкой станет уча-
сток рядом с  автобусной останов-
кой напротив дома №  2 по улице 
Кабаевой, где ветврачи будут работать 
с 11.50–12.40.

При себе все также необходимо иметь 
шприц объемом в 5 мл.

КРУТО

ПРОФИЛАКТИКА

В балабановской поли-
клинике 26 мая прошел 

первый районный конкурс 
медсестер. В борьбе за зва-
ние лучших сошлись 3 ко-
манды: боровская ЦРБ, ба-
лабановская школа № 3 
и волонтеры- медики.

Соревновались они как 
в  привычных профессио-
нальных навыках вроде на-
ложения различных повя-
зок, так и в совсем необыч-
ных, вроде метания шприцов 

с водой или разговора по теле-
фону с дотошной пациенткой 
в роли которой выступила ре-
жиссер театра «СТИЛЬ» Ирина 
АРТАМОНОВА.

В общем получились состяза-
ния довольно зрелищными и за-
бавными. Организаторы, зрите-
ли и участники сошлись на том, 
что эти соревнования должны 
стать доброй традицией.

Тем более, что победителя 
в этот раз жюри выявить так 
и не смогло, поскольку все ко-
манды показали себя в равной 
степени профессиональными.

ВПЕРВЫЕ

В РАЙОНЕ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ИСКАЛИ ЛУЧШИХ МЕДИКОВИСКАЛИ ЛУЧШИХ МЕДИКОВ

История фонтана на улице Мира в Бо-
ровске, который в народе называют 

просто «Девочка с зонтиком», это рас-
сказ о том, как объект благоустройства 
продолжает существовать вопреки всему.

Уже и сосчитать сложно, сколько раз 
бедный фонтан страдал от технических 
проблем или нападений вандалов, но ад-
министрации города раз за разом удается 
вернуть его к жизни.

Так случилось и в этот раз. Подрядная 
организация очистила и покрасила чашу, 

отремонтировала оборудование. Сейчас 
фонтан запущен, но среди работ оста-
лась очистка воды и уборка мусора во-
круг объекта.

Напомним, что в этом году первый 
фонтан в Боровском районе ещё в кон-
це апреля запустили в Ермолино. Пе-
ред 9 мая аналогичное гидросооруже-
ние заработало в Балабанове. Боровск 
оказался последним в  этой очере-
ди, но до начала лета все же и здесь 
смогли запустить многострадальный 
фонтан.

ДОЖДАЛИСЬ

В БОРОВСКЕ ВЕРНУЛИ В БОРОВСКЕ ВЕРНУЛИ 
К ЖИЗНИ ФОНТАН К ЖИЗНИ ФОНТАН 

ГЛАВА СП «ВОРСИНО» ПРОДОЛЖАЕТ ГЛАВА СП «ВОРСИНО» ПРОДОЛЖАЕТ 
УДИВЛЯТЬ СПОРТИВНЫМИ УСПЕХАМИУДИВЛЯТЬ СПОРТИВНЫМИ УСПЕХАМИ

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В КАБИЦЫНОБОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В КАБИЦЫНО
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ инженер-технолог�по�металлообработкеинженер-технолог�по�металлообработке
  ○○ �инженер-технолог�монтажно-сборочного��инженер-технолог�монтажно-сборочного�
производствапроизводства

  ○○ кладовщик�МТОкладовщик�МТО
  ○○ намотчик�катушекнамотчик�катушек
  ○○ �наладчик�технологического��наладчик�технологического�
оборудованияоборудования

  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ операторы�станков�с�ЧПУоператоры�станков�с�ЧПУ
  ○○ токаритокари
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ слесарь�механосборочных�работслесарь�механосборочных�работ
  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ мастер�производственного�участкамастер�производственного�участка
НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство
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ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

01 июня 18.00 
Цирковое представление «От Мышки 

до Мишки». 0+
17 июня 18.00 

Стас Старовой тов. Новый Стендап- 
концерт «Равновесие». 18+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31,  

39–3–32–74, 3–27–90 Ре
кл

ам
а.

МП «Дом ученых» 
приглашает:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии сотрудника по уходу за 
животными (полная занятость), ветврача (частичная занятость). Подробности и. ус-

ловия по тел.89290329470, 89105426274.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МП «Дом учёных» требуется  
уборщица. 8–910–915–56–06

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии:

10 июня 
Экскурсия в музей- усадьбу  

«Полотняный завод»,
музей бумаги «Бузеон». 12+

17 июня 

Экскурсия в Третьяковскую галерею. 12+

24 июня 

Экскурсия в государственный литературно- 
мемориальный музей- заповедник 

А. П. Чехова в Мелихове. 12+

25 июня 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по 
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


